



MATERIA:

TRABAJO SOCIAL II

DOCENTE:

LIC. ADRIANA MARICELA MORALES SOL

ACTIVIDAD:

CUADRO DINPTICO"LA HISTORIA DEL TRABAJO SOCIAL EN MEXICO"

PRESENTA:

SUJEIDI LOPEZ MORALES

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

1"B"

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS; 23 DE MAYO 2020

		El trabajo social surge como categoría histórica en un momento determinado, en el que se conjuga el desarrollo del poder político y el de las instituciones de asistencia pública. El siglo xx se caracteriza por la existencia de diversos movimientos sociales que se manifiestan en contra de las injusticias sociales y explotación laboral. El siglo xx se caracteriza por la existencia de diversos movimientos sociales que se informes permitían a otros tomas decisiones permeadas por el diagnostico preliminar que hacían las visitadoras sociales.
	Primer tercio del siglo xx hasta los años sesenta	En México el trabajo social aparece como profesión entre la década de los 20 y los 30 del siglo xx, fundándose en 1993 la primera institución educativa de trabajo social En el plan sexenal del presidente lázaro cárdenas se promovió la instauración de instancias de apoyo a poblaciones vulnerables. Ejemplo Ancianos, mujeres, discapacitados, personas en situación de mendicidad, entre otros.
		En el año de 1938 se creó la secretaria de asistencia pública como la instancia encargada de administrar los bienes y servicios para lograr un mayor bienestar social. En la década de los 40 se formalizo la formación de los trabajadores sociales a nivel técnico. En los años 50 la creación de instituciones gubernamentales fue principalmente en el ámbito de la salubridad, destacando la creación de hospitales e institutos especializados, en donde se requería la incorporación de trabajadores sociales.
	Segunda etapa desde los años 70 a los 80	Este movimiento radica en que dio pauta al cuestionamiento de la concepción asistencialista de la profesión y a la función social de re-adaptación social, sustituyéndola por la de la transformación social. El movimiento de re conceptualización del re conceptualización fue significativo para la construcción del trabajo social por sus implicaciones en la ruptura. El trabajo social re conceptualizado se caracterizó por la incorporación del pensamiento crítico, qué cuestiono la finalidad, los fundamentos teóricos y los principios ideológicos del trabajo social tradicional.
		En el año de 1979 había en México un total de 70 escuelas, las cuales surgieron como una necesidad derivada de las condiciones socioeconómicas de En este sentido se ubicó al trabajador social como el agente o promotor de la "liberación del pueblo". La recesión de los ochenta evidencio que los programas de las políticas sociales no se consideraban que quienes se beneficiaban de ella no siempre correspondían con los que realmente los necesitaban.

cada región.

La dinámica social de las últimas tres décadas en el país se caracteriza por la denominada emergencia de la sociedad civil. En las últimas décadas, en casi todas las universidades que imparten la carrera del trabajo social se dieron procesos de modificación circular con la incorporación del enfoque de la educación.

El trabajo social se caracteriza, en la actualidad por la existencia de una gran diversidad de enfoques en relación a su construcción disciplinar, sin que ninguno prevalezca como el dominante.

Tercera etapa desde los 90 hasta la actualidad

Las principales posturas con relación al objetivo de la profesión son: la gestión social, la transformación social, el diseño de la política pública y el cambio social.

El trabajo social contemporáneo se caracterizó por la coexistencia de las tres visiones: la tradicional la re conceptualizada y la contemporánea.

Trata de un quehacer profesional fundado en el que se conjuga los diferentes conocimientos para actuar como y desde el trabajo social.